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【インタビューに答える児童。】 

【左：発表する５年生。右：エールを送る６年生の応援団。】 

【管理栄養士による講話。】 【健康委員会の発表。】 

 

 

 

 

 

 朝、とても過ごしやすい気候になってきました。雲の模様も秋を感じる

ようになってきました。モズの高鳴きが、大きく聞こえています。キンモ

クセイの花も咲き始めています。読書の秋、スポーツの秋、芸術の秋、食

欲の秋・・・。今年の秋はみなさんにとってどんな秋になるでしょうか。 

＜教えて！学校のイイところ～ケーブルテレビ アイ・キャンが取材に～＞ 

２２日（火）の昼休みにアイ・キャ

ンが「教えて！学校のイイところ」の

番組作成のため、本校の児童にインタ

ビューをされました。２年生から６年

生までのクラスの代表児童数名ずつ

計２１名がパソコン教室に集合し、一

人ずつカメラの前でインタビューに

答えました。「学校のよいところはなんですか。」「好きな教科は何ですか。」「今頑張ってい

ることはなんですか。」などの質問がありました。「みんなの仲がよい。」「地域の人と関わ

ることが多い。」「美しい学校になること。」「体育がすき。」「算数がすき。」「ソフトボール

を頑張っている。」「剣道を頑張っている。」「バイオリンを頑張っている。」ことなどを答え

ていました。ケーブルテレビでの放送は１１月４日（月）～１０日（日）前編、１１月１

８日（月）～２４日（日）後編の予定です。 

＜音楽祭前に全校の前でリハーサル。＞ 

３１日（木）の岩国市音楽祭

に参加する５年生が、本番前に

これまでの練習の成果を全校

の前で、発表しました。本番で

も立派な演奏が出来るように

練習頑張ろう！終わりに６年

生の応援団が、「頑張れ！」と

エールを送ってくれました。６年生ありがとう。 

＜参観日へのご参加ありがとうございました。＞ 

２５日（金）の参観日にご参加いただ

きありがとうございました。各クラスの

様子はいかがでしたでしょうか。参観授

業の後は、講堂で「学校保健安全委員会」

を行いました。５・６年生と保護者の方

に参加いただきました。今年のテーマは

「食」でした。健康委員会の児童による

発表がありました。５・６年生への「食」についてのアンケート結果を発表してくれまし

た。また、山口県東部ヤクルト（株）の管理栄養士さんの講話もありました。バランスよ

く食べることや朝食の大切さについてみんなで学びました。参加していただいた皆様、あ

りがとうございました。 
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発行 

〇学校教育目標  ：地域を愛し、地域からも愛される児童の育成 
○めざす学校の姿 ：美しい学校（美しい環境＆美しい心と姿の育成） 
〇めざす子どもの姿：いつも笑顔で 元気！（自ら学ぶ子 心豊かな子 がんばる子）

中洋小の HP は 
こちらから 
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